



Trump le ruega a Putin que deje de atacar a Ucrania

-
- [25/4/2025](#)

En la mañana del viernes, Rusia disparó una lluvia de misiles y drones contra Kiev (Ucrania), matando al menos a 12 civiles, incluidos seis niños, e hiriendo a otras 90 personas. El ataque se produce mientras el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, presiona a Rusia y Ucrania para que acepten un acuerdo de paz.

- Según los informes, Rusia disparó 70 misiles y 145 drones contra Kiev desde alrededor de la una de la madrugada.
- Algunos de los misiles eran modelos balísticos norcoreanos.
- La descarga continuó durante casi 11 horas, impactando en cinco vecindarios de la capital ucraniana.
- Fue el mayor ataque contra Kiev en nueve meses.

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, interrumpió una visita oficial a Suráfrica para regresar a la ciudad afectada y calificó el ataque de “uno de los más indignantes”.

Condena: el ataque contra civiles suscitó la condena de varios líderes europeos, incluido el presidente francés Emmanuel Macron, que exigió a Rusia que “deje de mentir” diciendo que quiere la paz.

Kaja Kallas, responsable de política exterior de la Unión Europea, declaró: “Mientras afirma buscar la paz, Rusia lanzó un ataque aéreo mortal contra Kiev. Esto no es buscar la paz, es burlarse de ella”.

“¡Vladimir, alto!”: después del ataque, el presidente Trump envió un mensaje a través de la red social Truth Social al presidente ruso Vladimir Putin:

No estoy contento con los ataques rusos sobre Kiev. No son necesarios, y son muy inoportunos. Vladimir, ¿lto!
5.000 soldados a la semana están muriendo. ¡Hagamos realidad el acuerdo de paz!

Impotente: mientras el presidente Trump culpa a Ucrania de instigar y perpetuar la guerra y suplica a Putin que deje de matar civiles, éste parece burlarse de los esfuerzos de paz de EE UU. EE UU está quedando expuesto como un país impotente en la escena mundial, y Putin está aprovechando la oportunidad para explotar la debilidad estadounidense.

Estos acontecimientos ofrecen una visión clara de los resultados ineficaces de los intentos del hombre por lograr la paz.